

BAB V

PENUTUP

:

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas maka dapat disimpulkan bahwa :

Peran Pendidik Dalam Penyelenggaraan PAUD Tempat Penitipan Anak Sakinah Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo adalah sebagai (1) Pengamat, melalui pengamatan yang cermat terhadap anak yang sedang bermain dan belajar, tenaga pendidik bisa melihat keterampilan yang telah mereka kuasai dan keterampilan yang membutuhkan tambahan dan menganalisis ragam karakteristik anak didik. (2) Perencana pembelajaran, mengatur lingkungan belajar anak baik didalam maupun diuar kelas dengan tujuan anak akan belajar dengan baik serta menemukan hal-hal menarik sehingga anak didik merasa aman dalam menerima pembelajaran. (3) Fasilitator kegiatan belajar anak, yakni memastikan bahwa setiap anak memiliki kesempatan dan belajar menurut kebutuhan, cara dan tingkat kemampuan masing-masing. (4) Pengelolah Kelas. Tenaga Pendidik hendaknya dapat mengelolah kelas dengan baik, karena kelas adalah tempat berhimpun semua anak didik dan tenaga pendidik dalam rangka menerima bahan pelajaran dari tenaga pendidik. Kelas yang dikelola dengan baik akan menunjang jalanya interaktif edukatif. Sebaliknya, kelas yang tidak dikelola dengan baik akan merasa bosan untuk tinggal lebih lama dikelas. Hal ini akan berakibat mengganggu jalannya proses interaksi edukatif. Jadi, maksud dari pengelolaan kelas adalah agar anak didik betah tinggal dikelas dengan motivasi yang tinggi untuk senantiasa belajar didalamnya.

B. SARAN

1. Pengembangan kompetensi Tenaga Pendidik perlu dilakukan seminar maupun pelatihan yang dapat mengoptimalkan peran pendidik dalam Penyelenggaraan PAUD Tempat Penitipan Anak Sakinah Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo
2. Bagi Tenaga Pendidik, diharapkan untuk selalu meningkatkan kemampuan dalam penyelenggaraan pembelajaran di PAUD Tempat Penitipan Anak Sakinah. Disamping itu diharapkan para tenaga pendidik untuk selalu berkomunikasi dan memberi motivasi kepada orang tua untuk selalu bertanggung jawab terhadap tumbuh kembang anak.
3. Bagi penyelenggara, diharapkan dalam penyelenggaraan pendidikan anak usia dini khususnya di PAUD Tempat Penitipan Anak Sakinah untuk selalu melakukan kegiatan sesuai dengan profesionalisme manajemen yang dikembangkan oleh pemerintah Kabupaten Boalemo
4. Bagi orang tua, perlakukan anak-anakmu seperti yang disabdakan oleh Rosulullah bahwa anak merupakan amanat yang perlu dijaga tumbuh kembangnya.